

Wissenschaftlich-technische Vorbereitung der Großreparaturen, Optimierung der Laufzeiten der Anlagen und Senkung der Reparaturzeiten waren drei WAO-Wege im Metalleichtbaukombinat Werk Calbe, um die Instandhaltungsarbeiten insgesamt zu rationalisieren.

Grafik: GerhardAnton

Volkes ständig weiter erhöht wird. Die Antwort kam, wie sie nicht anders kommen konnte: Wer kann schon dagegen sein.

Eben, sagten wieder unsere Genossen, das dachten wir uns, und deshalb fragten wir auch so! Wer will nicht immer besser leben?! Und das mit gutem Recht. Bloß — wer soll denn die Hauptaufgabe erfüllen, wenn nicht jeder einzelne von uns

Die Genossen und Kollegen, die dem Neuen zum Sieg verhalten, verwirklichten an ihrem Ar-

beitsplatz auf ihre Art den Gedanken von der Arbeiterverantwortung für die Erfüllung Hauptaufgabe, unserer Argumentation in eine große Rolle gepielt hatte und immer noch spielt. Sie sagen heute dazu, es wäre ihnen leid in jeder Versammlung das Lied von den Trägern zu hören. Sie wollten etwas verändern, zeigen, was tatsächlich daraus zu machen ist.

Hans-Jürgen Schneider, einer von ihnen, ist seit dem 30. Juni 1975 Kandidat unserer Partei.

baren Verbesserungen der Arbeits- und Lebensbedingungen noch weiter verbessert werden können.

In diesem Zusammenhang richteten wir auch unseren Blick auf die Kriterien zur weiteren Steigerung der Arbeitsproduktivität. Und wir haben uns vorgenommen, den Erfahrungsaustausch zwischen den Parteigruppen in den Tagebauen Zwenkau und Espenhain mit organisieren zu helfen.

Rudi Löchel stellvertretender Parteigruppenorganisator im VEB BKK Espenhain

## Parteigruppen fördern die Arbeiterehre

Wenn VEB Kalibetrieb "Werra" die Rede auf Initiativschichten kommt, wird in gleichem Atemzug die Jugendbrigade "Artur Becker" aus dem Bereich III der Grube "Wilhelm Pieck" Hier arbeitet genannt. unser Kollektiv, das trotz komplizierter Bedingungen Tage seit einem Jahr täglich sei-Plan erfüllt und übernen bietet.

In Vorbereitung des 25. Jahrestages unseres sozialistischen

Staates lösten in unserem Kollektiv die drei in den einzelnen Schichten arbeitenden Parteigruppen, auf der Grundlage von Initiativschichten eine Bewegung für höchste Arbeitsergebnisse und hohe Kontinuität der Produktion aus.

Einige gemeinsame Versammlungen unserer drei Parteigruppen und die gute Zusammenarbeit mit den staatlichen Leitern bewirkten, daß bereits in